

Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela se consolide en tant que première force politique du pays



Caracas, 29 juin (RHC-Granma)- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) a confirmé son leadership sur la vie politique vénézuélienne, suite aux primaires législatives de ce dimanche.

Dans une allocution à la nation, le président vénézuélien Nicolás Maduro a qualifié ce scrutin d'exemplaire et il a indiqué que les candidats non élus intégreront immédiatement les mécanismes de pouvoir local dans les quartiers.

Le chef de l'État vénézuélien a salué la participation massive des citoyens, qui ont été deux fois plus nombreux à se rendre aux urnes que lors des dernières élections de ce type.

Plus de 3 millions de votants inscrits sur les listes électorales ont élu les 98 candidats qui représenteront le PSUV aux élections législatives de décembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60747-le-parti-socialiste-unifie-du-venezuela-se-consolide-en-tant-que-premiere-force-politique-du-pays>



Radio Habana Cuba